

Par | le 2019-04-26 @ 16:58:37

HÉLÈNE DESJARDINS Artiste peintre AIBAO

Hélène Desjardins commence à peindre à l'aquarelle au début des années 2000. La douceur et la transparence de l'aquarelle n'ont cessé de la séduire et elle est encore et toujours émerveillée par le pouvoir de l'eau et les possibilités de création qu'elle permet.

Autodidacte, cette aquarelliste est animée par le désir d'en apprendre toujours plus. De nombreux ateliers avec divers professeurs chevronnés lui ont permis d'approfondir différentes techniques. Un stage d'aquarelle en France en 2010 et en Italie en 2012, lui ouvre de nouveaux horizons.

Le fusain et l'acrylique sont aussi des moyens d'expression qu'elle affectionne.

Elle a fait quelques expositions solos et plusieurs expositions de groupe au Québec. La galerie Artéria a exposé ses aquarelles à Istanbul en Turquie, en 2010, à New-Dehi en Inde ainsi qu'à New-York aux USA, en 2011. Ses œuvres se retrouvent chez plusieurs collectionneurs publics et privés au Canada et à l'étranger.

Elle s'implique dans la promotion des arts visuels dans sa région. Présidente du groupe Reg'Art qui expose tout l'été à Kamouraska, elle est aussi membre de l'Atelier d'Aquarelle de Québec. Elle est responsable du comité d'expositions de la salle d'exposition du Centre culturel Gérard-Dallaire de La Pocatière où elle a mis sur pied une série d'expositions permanentes, en collaboration avec Ville La Pocatière. Membre de l'Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec, elle s'est méritée le Deuxième Prix DEMOS « Vote du public » aux finales du

concours « Artacademie » de l'Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec en 2011 qui lui a remis par la même occasion une reconnaissance comme artiste professionnelle.

Mme Desjardins est présente au symposium du Kamouraska depuis plusieurs années où elle s'est méritée le Prix Coup de Cœur du Public en 2010 et une Mention d'honneur en 2006.

Elle a publié en 2006 « Les Carnets de Kamouraska », un recueil d'aquarelles illustrant les multiples visages de son village natal, Kamouraska. Les Carnets sont toujours disponibles auprès de l'auteure et dans les librairies de la région de Kamouraska.

Voir les oeuvres de l'artiste : ([Cliquez ici](#))



